

# PAPARAZI

## Cegah Potensi Bahaya Pohon Tumbang, Anggota Kodim 0826 Pamekasan Lakukan Pemangkasan Pohon

Makruf - PAMEKASAN.PAPARAZI.ID

May 2, 2024 - 10:31



PAMEKASAN - Anggota Kodim 0826 Pamekasan melaksanakan pembersihan rutin dengan memotong pohon mangga di sekitar Makodim kompleks, yang berlokasi di Jalan Letnan Maksum No 12, Kelurahan Lawangan Daya, Kecamatan Pademawu, Kabupaten Pamekasan, Kamis (02/05/2024).

Peltu Didik Sofyan Hadi, Kapoktuuddim 0826 Pamekasan, menjelaskan bahwa pembersihan rutin merupakan bagian dari upaya untuk menjaga kebersihan dan keamanan lingkungan sekitar Makodim.

"Salah satu langkah yang kami ambil adalah dengan memotong pohon mangga yang mengarah ke jalan adalah untuk mengurangi potensi bahaya," ujar Peltu

Didik Sofyan Hadi.

"Dengan melakukan pembersihan rutin dan pemotongan pohon mangga yang mengarah ke jalan, kami berharap dapat mengurangi risiko kecelakaan atau gangguan lalu lintas yang dapat disebabkan oleh pohon tersebut. Keamanan dan keselamatan masyarakat adalah prioritas kami," tambahnya.



Peltu Didik Sofyan Hadi memastikan tidak ada risiko yang ditimbulkan selama proses pemotongan pohon mangga. Setelah pohon berhasil dipotong, anggota Kodim 0826 Pamekasan juga membersihkan area sekitar untuk memastikan lingkungan tetap bersih dan aman.

"Kami melakukan pembersihan dengan hati-hati dan teliti untuk memastikan tidak ada risiko yang ditimbulkan selama proses pemotongan pohon mangga. Setelah selesai, kami juga membersihkan area sekitar untuk memastikan lingkungan tetap bersih dan aman bagi semua pengguna jalan," jelas Peltu Didik.

Dengan melakukan pembersihan rutin, anggota Kodim 0826 Pamekasan menunjukkan komitmen dan peran aktif mereka dalam menjaga kebersihan dan keamanan lingkungan sekitar Makodim, harapannya tindakan yang dilakukan dapat memberikan manfaat dan memberikan rasa aman bagi semua pengguna jalan.

"Kami akan terus melakukan berbagai tindakan pencegahan dan pembersihan serta menjaga kebersihan lingkungan sekitar Makodim. Semoga tindakan ini dapat memberikan manfaat dan memberikan rasa aman bagi semua pengguna jalan," pungkasnya.